

Incautan Otro Lote de Armamento en el Volcán

Otro lote de armamento bélico descubrió e incautó la Policía de Hacienda en la finca Tierra Linda, situada en las faldas del volcán de San Salvador, donde elementos terroristas tenían un escondite.

Informan en ese cuerpo que el decomiso se efectuó

por la colaboración de ciudadanos que, conscientes del peligro que entraña la tenencia de esta clase de artefactos, dan las informaciones precisas a las autoridades militares.

Dijeron que la propiedad donde los terroristas no identificados tenían guar-

dado el lote de armas, es de Raúl Rivera.

El decomiso consiste en 4 fusiles FALn; un lanzagranadas M-79; un lanzagranadas chino RPG-2; 3 carabinas M-2; una carabina M-1; 4 cargadores para fusil FALN; 6 cargadores para carabina; 18 grana-

das calibre 40, para lanzagranadas M-19; 800 cartuchos calibre 7.62; un cartucho propulsor para lanzacohete chino y 395 cartuchos para carabina.

Este nuevo lote de armamento incautado por la Policía de Hacienda fue mostrado ayer a los periodistas.



INCAUTAN ARMAS. — La Policía de Hacienda descubrió e incautó un lote de armamento bélico en la finca Tierra Linda, en las faldas del Volcán de San Salvador. Encontraron lanzacohetes lanza-granadas y fusiles FALN.

Ataque de Hostigamiento al Cuartel de Sta. Ana

SANTA ANA.—Un ataque de hostigamiento con armas automáticas realizó un grupo de subversivos el domingo desde las ocho y diez minutos de la noche, contra la Segunda Brigada de Infantería. Según se dijo, desde la 15ª Avenida Sur, que da acceso a las instalaciones del desaparecido Parque Botánico, comenzaron a hacer disparos con bazucas y granadas contra el cuartel.

Conforme estallaban los artefactos al caer en determinadas direcciones y ser contestado el fuego por los centinelas, comenzó a escucharse en el silencio de la noche la nutrida balacera. Instantes después sa-

lieron comisiones de elementos de la Fuerza Armada, a repeler la agresión.

El intercambio de fuego duró varias horas y ya pasadas las doce de la noche, la situación volvió a la normalidad. No se reportaron bajas de ninguna de las partes. (W.M.)

SANTA ANA.— La señora Maura Alicia Ramos de Palma, de 40 años, que había sido secuestrada el fin de semana por desconocidos, de su casa en calle "La Paz", colonia Santa Isabel Las Delicias, de esta ciudad, fue encontrada muerta con 3 balazos

que le destruyeron la cara, en el kilómetro 57 frente a la finca Santa Rosa, cantón Conacaste, calle a San Salvador por Ciudad Arce. La identificación la hizo su hijo Isaias Palma, estudiante de bachillerato del colegio San José, quien dijo ignorar los móviles. (W.M.)

SANTA ANA.— El Juez 1º de Paz practicó el reconocimiento del cadáver de un desconocido al final de la Avenida Independencia Sur, el cual presentaba lesiones de bala y estaba en ropas menores. Se ordenó que fueran trasladados sus restos a la morgue del cementerio general.

Momentos después el mismo funcionario se trasladó a la carretera de esta ciudad a Chalchuapa, a unos trescientos metros después de la bifurcación de las calles a San Salvador, Candelaria de la Frontera, Santa Ana y Chalchuapa en donde estaban los cadáveres de los hermanos Camilo Herrera Cardona, de 22 años y Salvador de 14 y el primo hermano de ambos Carlos Antonio Herrera Hernández, de 18. Estaban en calzoncillos y según dijeron sus familiares habían sido secuestrados una noche anterior por desconocidos.

A unos cincuenta metros de los tres cadáveres estaba el del motorista Víctor Hugo Sosa, de 42 años, quien también había sido secuestrado de su casa en Candelaria de la Frontera. Los 4 tenían balazos. (W.M.)

TABLERO JUDICIAL

CONDENAN A TRAFICANTE DE DROGAS

Fue condenado el reo presente Jairo Carreño, colombiano, capturado el 25 de mayo del año pasado por vender drogas, junto con otros sujetos que fueron favorecidos con sobreseimiento en el juicio, según los informes.

Jairo compareció a vista pública en el Juzgado 2º de lo Penal de San Salvador.

Los fiscales, Dr. Selim Arturo Sánchez C. y Bres. Gilberto Cardona Jiménez y Julio Guillermo Sosa Ponce, dijeron que a Carreño y a los otros detenidos les decomisaron cocaína por valor de 3.500 dólares.

HALLAN 2. CADAVERES EN "VISTA HERMOSA"

Los cadáveres de dos jóvenes —Favor pase a la página 38.



ASESINADO. — (Zacatecoluca). El motorista Ramón Córdova Leiva, de 20 años, fue asesinado por un desconocido, en San Nicolás Lempa.



ULTIMADO. — (Sancti Spiritus). El ex soldado Jesús Santos Angel, de 18 años, fue muerto en el barrio San Agustín, junto con el ex cabo Santos Velásquez Rosales.



CAPTURAN LADRONES. — Miembros de la Defensa Civil de Mejicanos en su afán de mantener el orden público y contrarrestar la delincuencia, capturaron a los individuos Manuel Rivas Martínez, José Alberto Renteros, Felipe Castro, Oscar Napoleón Sánchez y Daniel Hernández Campos, acusados de robos y asaltos.

Más Aclaraciones a la Lista de 138 Personas

Hemos recibido más aclaraciones a la lista de 138 personas mencionadas por COPREFA, como involuocradas en asuntos políticos.

Tres de esas cartas dicen:

"San Salvador 2 de abril de 1981

Señor Director, EL DIARIO DE HOY, Presente

"Señor Director:

"Con fecha 30 de marzo de 1981 tuve la profunda pena de leer en las páginas de EL DIARIO DE HOY, que usted dirige con tanta competencia, una lista publicada por el COPREFA y en la cual erróneamente se incluye mi nombre.

"A este propósito quiero dejar constancia por el honor que se merece la verdad, por el honor de mi nombre, el de mi familia, el de la Iglesia a quien sirvo y por el honor de mi Patria, lo siguiente:

"1. Que soy sacerdote, hombre de Iglesia y que como tal me he comportado desde hace ya casi veinte años que recibí mi sacerdocio;

"2. Que como hombre de Iglesia nunca jamás me he metido en política y siempre he creído que no es de mi competencia emitir juicio alguno sobre la práctica de la política;

"3. Que por lo mismo, no

soy ni director intelectual, ni ejecutor, ni colaborador ni simpatizante del FDR, ni del FMLN, ni de ningún otro partido político u organización política;

"4. Que de todo ello deje constancia verbal y escrita ante el Ministro de Defensa, con quien tuve la oportunidad de hablar largamente sobre mi caso, el día martes 31 de marzo.

"Agradeciéndole la publicación de esta nota, reciba mis saludos respetuosos. "Padre Jesús Delgado Cédula N° -1-063855 Dirección: San José de la Montaña"

"San Salvador, 3 de abril de 1981

Sr. Director de EL DIARIO DE HOY, Presente

"Distinguido Director:

"En la edición correspondiente al día 30 de marzo, del corriente año, y en información que se da a conocer, en la lista de personas que integran la F.D.R., se menciona el nombre de MIGUEL MARTINEZ, en la mencionada lista.

"Al respecto deseo aclarar que en lo que a mi persona se refiere, en dicha información, no soy la que

—Favor pase a la página 38.

Señorita Ultimada en Farmacia de S. Miguel

SAN MIGUEL.— La señorita Sara Luz Palma Robles, de 21 años, fue ultimada a balazos cuando cerraban la farmacia "Cruz Roja", ayer al mediodía, según informes judiciales.

La señorita Palma Robles, empleada de la farmacia, estaba próxima a la puerta ya para salir a la calle y esperaba que salieran algunos clientes para hacerlo ella, cuando irrumpieron tres sujetos desconocidos, que se dirigieron donde la víctima y

le hicieron varios disparos. Quedó muerta dentro del local.

Los asesinos huyeron en un vehículo, según los informes.

El cadáver presentaba los balazos en la cabeza.

Hasta ayer en la tarde se ignoraban mayores detalles sobre este caso, que ha impresionado a numerosos sectores de esta ciudad, especialmente a la clientela que se hallaba en la farmacia a la hora en que le dieron muerte a la señorita Palma Robles.